

Beschluss

Der Beirat begrüßt und unterstützt den Beschluss des „Runden Tisches“, eine „Koordinierungsstelle Flüchtlingshilfe in Borgfeld“ beim Sozialressort zu beantragen.

Begründung:

- Die Betreuung jugendlicher Flüchtlinge in Borgfeld hat sich dank des großen Engagements vornehmlich ehrenamtlich tätiger Bürgerinnen und Bürger außerordentlich positiv entwickelt.
- Nach Aufgabe des Standortes Turnhalle Saatland (Rückführung in die eigentliche Nutzung als Sporthalle) leben in Borgfeld weiterhin jugendliche Flüchtlinge.
- Es gibt positive Rückmeldungen von ehemaligen Bewohnern der Turnhalle; sie haben den Wunsch geäußert, wieder in Borgfeld untergebracht zu werden.
- Man darf davon ausgehen, dass mittelfristig weiterhin in Borgfeld Unterbringungs- und Betreuungsbedarf für junge Flüchtlinge besteht. Die Schaffung einer Koordinierungsstelle ist insofern gerechtfertigt.
- Denkbare Aufgabenfelder:
 - Anlauf- und Unterstützungsstelle für ehrenamtlich Tätige und Betreuer der einzelnen Trägerinstitutionen
 - Dokumentation aller Aktivitäten

Der Beschluss wurde einstimmig angenommen